

Resumen del Curriculum profesional

Fernando Vélez Fernández

Jefe Departamento Jurídico

El **Parque de las Ciencias** es un Consorcio público formado por:

Consejería de Educación y Deporte

Consejería de Transformación Económica, Industria, Conocimiento y Universidades

Consejería de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración local

Consejería de Salud y Familias

Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo sostenible

Instituto Andaluz de Prevención de Riesgos Laborales

Junta de Andalucía

Ayuntamiento de Granada

Diputación Provincial de Granada

Consejo Superior de Investigaciones Científicas

Universidad de Granada

Fernando Vélez Fernández

Granada, 1968

Jefe del Departamento Jurídico del Parque de las Ciencias, es licenciado en Derecho y Experto Universitario en Derecho Ambiental y Derecho Urbanístico por la Universidad de Granada, Fernando Vélez Fernández (Jun, 1968) es abogado en ejercicio desde 1995. Cuenta con una amplia especialización en Derecho Administrativo, ámbito en el que ha desarrollado la mayor parte de su trayectoria profesional. Desde 2005 es responsable de los Servicios Jurídicos del Consorcio “Parque de las Ciencias”, entidad pública a la que ha venido asesorando desde 1997.

Vélez Fernández ha sido también Letrado del Excmo. Ayuntamiento de Granada desde 2001 hasta 2005, así como asesor jurídico del Consorcio “Granada para la Música”, entidad gestora de la Orquesta Ciudad de Granada, desde 2001 hasta 2011.

Por otro lado, ha participado como ponente en cursos y master relacionados con su experiencia profesional y ámbito de conocimiento, y cuenta con experiencia acreditada en los aspectos legales relacionados con la gestión cultural y museística -propiedad intelectual y derechos de autor, aseguramiento de obras de arte, contratación pública, etc.-

Granada, Enero, 2017